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长江艺术工程职业学院党群办公室 2024 年 4 月 28 日

长江艺术工程职业学院

第二届教职工代表大会暨工会会员代表大会

第一次会议顺利召开

4 月 25 日至 27 日，学院召开长江艺术工程职业学院第二届教职

工代表大会暨工会会员代表大会第一次会议。

25 日下午，各代表团举行分组会议，酝酿了第二届工会委员候

选人名单，讨论了学校工作报告及工会工作报告，组织提交了代表提

案。分组会议由各代表团团长主持。

26 日上午，召开主席团会议，六个代表团团长分别汇报分组会

议情况，通过了第二届工会委员候选人名单，形成了《长江艺术工程

职业学院第二届教职工代表大会第一次会议决议》《长江艺术工程职

业学院第二届工会会员代表大会第一次会议决议》，收集整理了各代

表团提案。主席团会议由副院长管楚新主持。
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27 日上午八点半，长江艺术工程职业学院第二届教职工代表大

会暨工会会员代表大会第一次会议开幕式/闭幕式在公共实训基地报

告厅顺利召开。在完成各项议程、换届选举产生新一届工会委员后，

于上午 11时圆满闭幕。

△大会现场

此次大会主席团成员在主席台落座，董事长许小兰，院长金仁炎，

党委书记唐秋宝，副院长潘明照、杨小丙、史习兵、管楚新、余小民

出席会议。会议秘书长与副秘书长分别由管楚新和鄢声科担任。

会议应出席代表 145 人、列席代表 12人，实际出席代表 133 人、

列席代表 10人，缺席 12 人，出席人数符合法定人数。此次会议分为

上、下两个半场，分别由副院长余小民、史习兵主持。
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大会开幕式

大会开幕式第一项，余小民宣布大会开始，全体起立奏唱国歌。

大会第二项，许小兰以《同心同德促和谐 凝心聚力谋发展》为

题致开幕辞。她首先向所有辛勤工作在教育教学一线，在教学、科研、

管理、服务工作中做出积极贡献的各位代表和参会同志表示亲切的慰

问。她表示，“双代会”是全校教职工参与学校民主管理和监督的基

本形式，是促进学校决策民主化、科学化的重要渠道。开好这次大会

对于加快推进学校高质量内涵式发展，意义重大，影响深远。借此机

会，向代表们提出四点要求：一是解放思想，积极建言献策；二是团

结协作，持续凝心聚力；三是强化学习，不断提升自己；四是心系升

本，强化责任意识。希望各位代表能够抓住机遇，拿出逢山开路遇水

搭桥的冲劲、闯劲和拼劲，不松劲、不泄气，聚焦、聚神、聚力把学

校各项工作抓实、抓细、抓好，全面迎接挑战。
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大会第三项，金仁炎作题为《凝心聚力 开拓进取 奋力谱写学校

高质量发展新篇章》的学校工作报告。他对 2023 年学校工作进行回

顾，就 2024 年工作提出总体思路，提炼出十大重点工作，他表示，

面对职业教育百舸争流的局面，我们要以“等不起”的紧迫感、“慢不得”

的危机感、“坐不住”的责任感，抢抓发展机遇，找准主攻方向，坚定

信心，凝心聚力，为学校事业高质量发展作出更大的贡献！

大会第四项，管楚新作题为《凝心聚力 建设幸福美丽长艺共同

体》的工会工作报告。他对过去一年工会工作进行了充分的肯定，同

时，对 2024 年工会工作提出新的期许，希望大家凝心聚魂，推进教

育事业发展；创新聚力，共建长艺共同体；暖心服务，助力青年教师

成长。
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大会闭幕式

大会闭幕式主要议程有四项。

首先，潘明照在大会上宣读了《长江艺术工程职业学院第二届工会会

员代表大会第一次会议决议》《长江艺术工程职业学院第二届教职工

代表大会第一次会议决议》。会议经全体代表表决，通过了上述两个

决议。

接下来，院办常务副主任、提案组组长鄢声科报告了“双代会”提案收

集情况。
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大会第三项，选举第二届工会委员。

本次换届选举以无记名投票、差额选举的方式选举产生，候选人 9 名，

应选 7 人。大会设置监票人 2 名（岳呈恺、曲鹏宇）、计票人 2 名（李

诗彤、熊钰豪）。本次选举采取严肃认真、实事求是的原则，确保选

举过程及结果公平公正公开。

会议经表决，新一届工会委员成员为（以得票多少为序）：肖先

文、肖珂、张璐、龚芳、管楚新、余熙玲、李孝顺。

大会第四项，唐秋宝致题为《同心同德 坚定信念》的闭幕词。

他对本次大会的顺利召开给予了充分的肯定，对全体员工的辛勤努力

表示感谢，同时希望各位代表能够充分发挥桥梁纽带作用，全体教职

工能够继续发扬主人翁精神，学校各级组织能够加强协作配合，共同

营造和谐稳定的校园环境；他强调，工会工作要开拓创新，更上一个

新台阶。
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唐秋宝讲话△

大会在嘹亮的长艺校歌声中圆满结束。

△全体参会代表合影留念

会后，第二届工会委员会第一次会议召开，会上选举产生了工会

主席、副主席，并对工会委员进行了分工。目前，学院正在向市总工

会办理请示、备案工作。


